



## Critican viaje del gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue, a Japón

Los diputados de Morena Ernesto Prieto y Alma Alcaraz opinaron que el viaje del gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo a Japón a partir del próximo domingo es solo por placer y no por trabajo. “Yo veo ya al Gobernador más preocupado por terminar su periodo y hacerle campaña a Libia García, que es su propuesta para ser su candidata de Acción Nacional, que realmente trabajar por las y los guanajuatenses”, mencionó Prieto Gallardo.

<https://www.am.com.mx/guanajuato/2023/6/1/critican-viaje-del-gobernador-de-guanajuato-diego-sinhue-japon-662687.html>